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VESPERTINA RADIO 
MIÉRCOLES 10 DE DICIEMBRE DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

 

 
POLÍTICA 
El consejero presidente del IFE, Jesús Lule Ortega, confirma que el proceso en contra del diputado federal 
Francisco Domínguez, sigue abierto en el IFE y las autoridades federales aun no determinan si hay o no 
sanción por las quejas que interpusieron tanto el partido de Convergencia como el PRD. (PC) 
 
El vocal ejecutivo de la junta local del IFE, Jesús Lule Ortega, indica que las denuncias interpuestas por PRD y 
Convergencia, contra Francisco Domínguez Servién  todavía no están resueltas. (NC) 
 
Cabeza. En enero el IFE sorteará las mamparas y bastidores entre los partidos políticos para propaganda 
electoral. En total se han firmado convenios con 11 municipios. (PC) 
 
Cabeza. Será el mes que entra cuando se sorteen lámparas (sic) y bastidores para la colocación y fijación de la 
propaganda electoral. (NC) 
 
Precisa el alcalde del municipio de Querétaro Manuel González Valle, que es falso un anuncio clasificado que 
sale en el Diario de Querétaro en el que solicita personal para formar un grupo de espionaje electoral. (PC) 
 
Descarta el alcalde Manuel González Valle que estén buscando informantes, como se denuncia en un correo 
electrónico en el que se afirma que incluso se solicitaban a través de un anuncio en el periódico. (NC) 
 
Una vez aprobada la ley electoral en el congreso estatal, se prevé que los medios de impugnación sean 
ordenados por una ley específica. Los informes de legisladores no serán considerados propaganda. Diputados, 
síndicos y regidores no necesitan dejar su cargo para hacer campaña. El financiamiento privado no podrá ser 
superior al 50%. Las fórmulas para ayuntamientos no podrán incluir más de 60% de integrantes de un solo 
género. Para que un partido político estatal pueda participar en los comicios, deberá obtener su registro un año 
antes. No se podrá colocar propaganda en postes. El consejo general del Instituto Electoral de Querétaro 
convocará a los aspirantes a la gubernatura a un debate. (NC) 
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Afirma el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, que la reforma electoral dará 
igualdad y equidad a los candidatos. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Las empresas Potencia, Eléctrica Central, Industrias Jugar, Casas Geo Querétaro y Kellogg´s compañía 
de México, recibieron ayer el premio de calidad de parte de gobierno del estado y CANACINTRA, que reconoce 
las mejores industrias en el año. (PC) 
 
Vía telefónica. Alfonso García Alcocer, de Casas Geo, comentó que es mucho orgullo el haber recibido el 
premio estatal de calidad, pues es la primera vez en la historia, que una constructora, con la complejidad que 
esto tiene, se pueda llevar un premio como este, porque toman mucho en cuenta los clientes y a los diferentes 
procedimientos. Con esto tienen un compromiso mucho más grande de seguir haciendo las cosas bien. Tienen 
este año, 14 años consecutivos siendo el número uno en ventas en Querétaro. (PC, NC) 
 
20 quejas en contra de Alma de México tiene la PROFECO en Querétaro, luego de que se declarará en quiebra 
esta aerolínea que operaba un vuelo de bajo costo a Guadalajara desde el aeropuerto internacional de 
Querétaro, informó el Delegado Juan Enrique Urquidi. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Hasta en 15% podría incrementar la demanda de solicitudes para ingresar a la Universidad Autónoma de 
Querétaro, debido a la crisis económica, indicó el rector Raúl Iturralde Olvera. (NC) 
 
Afuera de la secundaria 1 en la calle de Hidalgo, a la hora de la salid, han sido vistos jóvenes muy sospechosos, 
por lo que se pide la presencia de la autoridad. (NC) 
 

SOCIEDAD 
En el circuito de Cerro del tambor, la CEA realiza algunas obras, lo que ocasiona tránsito lento. Informan que 
podrían terminar antes de las 4 de la tarde. (NC) 
 
Denuncia. En Santa María Magdalena reportan que hay una persona que vende droga en forma descarada 
 
A un mes de haber entrado en función, 70 bodegas de las 322 que hay en la central de abastos, se han 
integrado al programa abasto solidario vive, el cual cada miércoles ofrece descuentos en los productos de la 
canasta básica del 5 a más del 15%. El programa va a concluir en el mes de enero en una primera etapa, señaló 
el presidente de la central de abasto, Juan Erreguin. (PC) 
 
Este viernes en la noche se verá la luna más grande y brillante de los últimos tres lustros. (NC) 
 
Mañana el templo de la Congregación espera recibir a más de 10 mil personas, como parte de las festividades a 
la Virgen de Guadalupe. El templo permanecerá abierto desde las 7 de la mañana, informó el rector de dicho 
templo. (PC) 
 
Se cumplen 477 años de que una Señora del cielo se presentó ante un pobre indio. En este día tan importante, 
llama la iglesia católica a festejar a la Virgen de Guadalupe con actos coherentes. El vocero de la diócesis, Padre 
Saúl Ragoitia indicó que se esperan más de 15 mil visitantes en el templo de la congregación. (NC) 
 
A partir de las 5 de la mañana de este jueves y hasta la madrugada del sábado se va a cerrar el paso de 
vehículos en Independencia a Pasteur y Prospero C. Vega, por motivo de las fiestas de la Congregación, informó 
el secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón. Señaló el número de puestos que habrá en los 5 
templos que tendrán festejo ese día. (PC) 
 
Habrá cortes en la circulación de algunas calles del centro, alrededor del templo de la congregación, por la 
celebración de la Virgen de Guadalupe, a partir del jueves 11 de diciembre en la noche. Se autorizó la 
instalación de 210 puestos en el centro y las delegaciones. (NC) 
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La iglesia católica invita a cuidar nuestro dinero y ahorrar para los tiempos difíciles, para el bien de nuestras 
familias, señala el Padre Saúl Ragoitia Vega. (NC) 
 
Este miércoles se manifestó el Frente Estatal contra la Represión y por la defensa de los derechos humanos, a 
las afueras del penal de San José el Alto. Piden que se tenga seguimiento en los casos de presos políticos, como 
el ex líder del barzón, Rubén Díaz Orozco, en el marco de los 60 años de la declaración de los derechos 
humanos. (PC) 
 
Cabeza. La agrupación política nacional humanista demócrata José María Luis Mora, llevará a cabo la 
conferencia debate, “Derecho de acceso a los medios de comunicación”, mañana a las 11 horas. (PC) 
 
Hoy habrá una misa en Jardines de la Hacienda a las 8 de la noche en memoria de Cecilia Loría. (PC) 
 
Cabeza. Será espectacular el cierre de la Feria Internacional de Querétaro. (NC) 
 
Cabeza. La presentación de El TRI ayer en la Feria Internacional de Querétaro fue única. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Con la finalidad de transparentar el manejo de recursos, el cabildo aprobó que el parque Bicentenario opere 
como un organismo descentralizado, buscando también que este proyecto sea apoyado por la iniciativa privada, 
indicó el presidente municipal Manuel González Valle. (PC) 
 
El ayuntamiento de Querétaro aprobó en sesión ordinaria de cabildo, la conformación de un patronato para el 
manejo del parque Bicentenario. Manuel González Valle explicó que el objetivo es dar transparencia al maneo 
de los recursos y lo integrarán presidentes de cámaras empresariales. (NC) 
 
Llama el secretario de gobierno del municipio, Jorge Luis Alarcón a diputados locales del PRI, PRD y PANAL a 
no involucrarse ni hacer falsas promesas en el asunto de los micro lotes en la zona de Satélite. Afirmó que no se 
va a regalar ningún lote.  (NC) 
 
Vía telefónica. Jaime Escobedo Rodríguez, diputado del PRI, señala que sigue latente la actitud autoritaria 
del secretario de gobierno, cancelando la posibilidad de de que los diputados cumplan con su función de 
representar a la gente. Es cierto que se trata de una bandera política, entendida como asuntos de la polis o la 
ciudad. Opina que los micro lotes deben ser donados, pues hay muchos pensionados y jubilados, además de 
desempleados. Fue decisión del municipio que esos lotes se desafectaran y autorizó que se hicieran obras de los 
particulares en ellos. Ahora pretenden cobrarlos en 800 pesos el metro. Señala que conoce a los compañeros 
que están al frente de esta situación, sabe de qué se trata y vivió por años en la zona. La mesa directiva de la 
asociación de colonos es la que convoca y no se vale que su situación se desvirtúe por el hecho de pertenecer a 
un partido; con que un colono invoque su derecho para que se le done el lote, ya es legítimo. Son 7 mil colonos 
y solamente 35 han asistido a la presidencia municipal, pues lo cierto es que la gente no tiene dinero; es una 
colonia de obreros. Es una situación injusta, por lo que pide se les done a los habitantes estos predios, pues son 
gente que no tiene dinero; se debe caminar hacia un punto de justicia y que la autoridad sea más sensible y 
menos autoritaria. En otro tema, comenta que el Ejército es una función honorable que tiene la función de 
defender la soberanía, no hacer funciones de seguridad pública; tienen un código y una estrategia que no está 
hecha para estar en las calles; es un desatino más de la autoridad federal y constituye un riesgo. En cuanto a la 
posibilidad que marca la nueva ley electoral, de que regidores y diputados sigan en su cargo y puedan hacer 
campaña por otro puesto, señala que al no haber reelección, la carrera política es vertical y por ello el trabajo 
legislativo se queda a la deriva; por eso la perspectiva es que el diputado o el regidor cumplan con su periodo 
completo. No es una excepción nada más de Querétaro, también sucede en Estados Unidos o en España; una 
práctica cotidiana de las democracias más avanzadas. Dice que seguró habrá panistas, sólo panistas, que se 
aprovechen de esto. (NC) 
 



 4

Cabeza. Coinciden regidores del PRI, del PRD y el PVEM, que debe ser investigado el proceder de los elementos 
de la Secretaría de Seguridad Pública municipal que agarraron a patadas a integrantes e la porra de Gallos 
blancos. (NC) 
 
A partir de mañana entrará en funciones la policía del semidesierto, la cual abarca 5 municipios, Tolimán, 
Peñamiller, Cadereyta, Colón y San Joaquín, anuncia el presidente municipal de Cadereyta, Abelardo 
Ledesma. Tendrá una plantilla de 25 policías y 5 patrullas, con un concepto similar al de la policía serrana del 
estado. Estarán vigilando los principales problemas que se den en esta zona del Estado. (PC) 
 
Cabeza. Consiguen 5 municipios más de 150 mdp de recursos federales para caminos y carreteras durante el 
próximo año. (PC)  
 
Cabeza. Uno de cada cuatro migrantes de Peñamiller podrían regresar para quedarse, pero no saben que van a 
hacer con ellos. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
En coordinación con autoridades municipales, la secretaría de desarrollo sustentable inició el 1 de diciembre el 
operativo invernal para vigilar que no se exceda las emisiones de contaminación a la atmósfera, informó el 
titular de la SEDESU, Renato López Otamendi. (PC) 
 
Cabeza. Con la firma del convenio del programa de ordenamiento ecológico regional del Estado, se establecen 
estrategias para proteger el ambiente, así como preservar y aprovechar recursos naturales. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Inicia la PGJ el programa de compactación vehicular con el cual buscan reducir costos de arrendamiento y 
disminuir riesgos de la siniestralidad, dio a conocer el subprocurador. Este programa pretende dar un destino 
final a los vehículos que se encuentran recuperados por la procuraduría y que están generando gastos 
administrativos. (PC) 
 
Ratificarán en esta semana la denuncia preliminar ante la PGJ por fraude en contra de la empresa Neo skin, 
informó Juan Enrique Urquidi Carrillo, delegado de la PROFECO. Dijo que suman aproximadamente 200 
quejas en la PROFECO y que el monto de lo defraudado aun no se determina oficialmente. (PC) 
 
Cabeza. Afirma el diputado Jaime Escobedo Rodríguez, que los militares no son la solución en materia de 
seguridad. Apunta que lo importante es poner más énfasis en la educación. (NC) 
 


